



Presseinformation 14. Januar 2014

Information zum VDSL Ausbau der Telekom Deutschland und der Gemeinde Mainaschaff

- Telekom hat Internetanschlüsse mit bis zu 50 MBit/s ausgebaut
- Auch Fernsehen per Internet nun verfügbar
- 2.Halbjahr 2014: Geschwindigkeiten von maximal 100 MBit/s möglich

Die Bürgerinnen und Bürger von Mainaschaff können ab sofort mit Hochgeschwindigkeit über die weltweite Datenautobahn fahren. Die Geschwindigkeit der Datenübertragung wird je nach Entfernung zum Schaltgehäuse bis zu 50 Megabit pro Sekunde (MBit/s) im Download erreichen. Damit können die Kunden nicht nur besonders schnell im Internet surfen, sondern auch Entertain, das TV-Produkt der Telekom, nutzen. Der VDSL-Ausbau (Very High Speed Digital Subscriber Line) in der Gemeinde Mainaschaff ist nun abgeschlossen. Kunden können ab sofort die neuen Anschlüsse beauftragen bzw. buchen, dies hat die Telekom der Gemeinde auf Nachfrage zugesichert.

Interessierte Bürger können für eine Beratung einen der T-Shop's in Aschaffenburg oder den regionalen Fachhandel aufsuchen:

- Telekom Shop Aschaffenburg, Würzburger Str. 62, 63739 Aschaffenburg
- Telekom Shop Aschaffenburg, Sandgasse 2, 63739 Aschaffenburg
- Neuner Kommunikationselektronik Vertriebs GmbH, Niedernberger Str. 13, 63741 Aschaffenburg
- **Media Markt Aschaffenburg, Mainaschaffer Str. 115, 63741 Aschaffenburg**
- Media Markt Aschaffenburg, Goldbacher Str. 2, 63739 Aschaffenburg

oder sich kostenlos über die Internetseite www.telekom.de/schneller oder telefonisch unter 0800 33 03000 beraten und informieren.

Zusätzliche Beratungsmöglichkeit beim Entertain-Show-Anhänger:

15.01. – 18.01.2014, beim Rathaus Haibach, Hauptstraße 6, 63808 Haibach

Zwei Tarife stehen zur Auswahl: Den Anschluss mit reinem Internet gibt es ab 39,95 €, "Call & Surf Comfort mit VDSL 50". Den Anschluss mit hochauflösendem und dreidimensionalem Fernsehen gibt es als Aktionspreis für die ersten sechs Monate ebenfalls ab 39,95 Euro, "Entertain Comfort mit VDSL 50". Anschließend kostet der Anschluss 44,95 €. Bei beiden Tarifen ist eine Telefonflatrate inklusive.

Die Telekom hat uns darüber hinaus mitgeteilt, dass im Zuge der vor Ort Beratung ab dem 15.01.2014 in der Gemeinde geschulte und autorisierte Vertriebsmitarbeiter von Haus zu Haus unterwegs sind, um eine persönliche Beratung anzubieten. Die Mitarbeiter tragen alle einen Ausweis zur Legitimation.

Einen kurzen Ausblick können wir heute bereits geben. Im ersten Schritt wird die Telekom ab 15.01.2014 VDSL-Anschlüsse mit einer maximalen Geschwindigkeit von 50 Megabit pro Sekunde (MBit/s) anbieten. Ab voraussichtlich der zweiten Jahreshälfte 2014 kann die Geschwindigkeit beim Herunterladen dann auf bis zu 100 MBit/s verdoppelt werden. Beim Heraufladen wird sich die Geschwindigkeit sogar vervierfachen - von bis zu 10 auf bis zu 40 MBit/s.